

Dimanche 26 Novembre 2017
Le Christ Roi de L'Univers

En ce jour où notre Saint-Père doit s'envoler pour la Birmanie et le Bangladesh, prions pour lui : que son message de paix touche les populations concernées et toute cette région d'Asie.

En cette fin d'année liturgique, rendons grâces et prions pour nos évêques, prêtres, diacres et séminaristes : que leur fidélité soutienne celle de tout le Peuple de Dieu.

En cette fête du Christ-Roi, prions pour tous les chefs d'Etat et de gouvernement, prions pour tous les peuples d'Europe : que la foi chrétienne ne soit pas uniquement laissée à l'opinion et à l'intime de chacun, mais puisse continuer à susciter des initiatives heureuses pour toute la société.

En ce jour du Christ Roi de l'Univers, prions pour notre Terre : que les hommes la travaillent et s'en partagent les fruits avec raison, prudence et amour.

En ce mois de froidure et d'obscurité, prions pour tous ceux qui souffrent physiquement, matériellement, moralement : qu'ils ne se laissent pas aller aux idées sombres, mais réagissent avec courage et avec foi.

En ces temps où il nous pensons un peu plus à notre propre fin, prions pour nos proches et pour nous-mêmes : qu'au moment où la mort viendra nous chercher, la Vie vienne nous accueillir.